

Freiheit für Jonas Grote

Beigesteuert von fritsch

Freitag, 15. Juni 2007

Letzte Aktualisierung Freitag, 15. Juni 2007

Ein netter Nachbar aus dem TEN, Christ, absolut friedliebend wird im Moment auf absolut menschenunwürdige Weise von der Bundeswehr festgehalten. Mit bis zu 63 Tagen zwanghaft und künstlicherer Ernährung versuchen "die Vaterlandsverteidiger" Jonas Willen zu brechen, um ihn für den Dienst an der Waffe gefügig zu machen. Wenn das mal nicht alles für das unser Grundgesetz steht, bricht, dann weiss ich auch nicht!

Weiter Informationen gibt es hier:

www.jonasgrote.de

Artikel einer Online Zeitung

und noch einer